

市内で百歳のお祝い続々と ご長寿おめでとうございます



まにわ
真庭
まちの話題

市内で4人の方が百歳を迎え、記念のお祝いをされました。時代劇や歌などのテレビ番組を楽しんでいる矢谷さん、歌が上手でデイケアの際にも童謡などを歌われている木浦さん、生まれ育った地元の清水を飲んで過ごしてきたことやよくよしない性格が元気の源の綱島さん、長寿の秘訣でもある、百人一首の列記や囲碁、テレビでの野球観戦など多くの趣味を楽しんでいる高橋さん。これからも元気で過ごしてください。



木浦千鶴さん(目木)
大正3年7月2日生まれ



矢谷満さ子さん(中原)
大正3年7月1日生まれ



高橋義一さん(草加部)
大正3年7月18日生まれ



綱島軍一さん(田原山上)
大正3年7月3日生まれ



写真右：湯気夢里寄席で、落語を披露する鳥取大学落語研究会の学生
写真左：源泉かけ流し全国温泉サミットで講演する、温泉学者の松田忠雄さん(札幌国際大学教授)



温泉薬師堂から取った湯を砂湯にそそぐ関係者

にぎわう湯原温泉郷露天風呂

6月26日、温泉の恵みに感謝するイベント、露天風呂の日が湯原温泉郷で開催されました。砂湯の大掃除、感謝の集いや、今年で最後となる湯気夢里寄席が行われ、多くの観光客などでにぎわいました。また、中四国初開催となる源泉かけ流し全国温泉サミットも同日、湯原ふれあいセンターで開催されました。全国13温泉から約80人参加し、総会や講演が行われ、源泉かけ流しのさらなる発展を誓い合いました。

「はんざきちゃん湯あみ着」が完成



真庭市と株式会社ワコールが共同開発していた、女性用湯あみ着が完成しました。この湯あみ着は、女性が男性の視線を気にせず入浴を楽しむために作成されました。色はピンクとグリーンの2色。体のラインをカバーする機能や、はっ水性や速乾性に優れた素材を使用し、着用時の不快感が軽減されています。

7/5 商店街でにぎやかに

久世地区の商店街で、七夕まつりが開かれました。保育園や幼稚園の園児などが書いた色とりどりの短冊が飾られた七夕飾りや、多くの出店が並び、訪れた親子連れなどは、楽しいひとときを過ごしました。



7/13 研鑽された歌声を披露

第14回県北合唱フェスティバルが久世エスパスで行われました。参加団体の親睦や研鑽を目的に市内外から11団体、約250人が出演し、練習成果を披露。また、フィナーレでは出演者全体合唱も行われました。



7/13 雨を切り裂き疾走、これぞMTB!

ひるぜんサイクル2014MTBが蒜山高原で開催されました。山道などのコースをマウンテンバイクで走り、その技術などを競う大会。出場した66人が雨をものともせず、泥にまみれながら疾走していました。



7/18 きれいな花を咲かせてね

北房コスモス広場で、約80人が参加し、コスモスの種まきが行われました。秋咲巨大輪という品種で、10月中旬には花を咲かせます。同会場では、10月19日(日)に、北房コスモスまつりが開催されます。



7/20 麺流しに舌鼓

毎月恒例の軽トラ朝市が、エスパス土広場で開催されました。この日は、梅雨明け空の下、花やお菓子などの出店のほか、こだわりの素麺やうどんの麺流しが行われ、多くの買い物客が舌鼓を打ちました。



野菜の切り方を学ぶ参加者

体にやさしい玄米菜食料理教室が7月13日に勝山文化センターで行われ9人が参加しました。講師である菜食キッチンびおたんの斉藤しようこさんから「玄米は、最低でも4時間は水に浸ける」「普段捨ててしまうような野菜の部分も、実は食べることができる」「食材をやさしく扱うと、人にもやさしくできるようになり、それが自分にも返ってくる」など、調理の方法や、調味料の選び方などを楽しく学びました。

健康はまず食事から
玄米菜食料理教室



湯原や湯原温泉に対する思いなどを語る参加者

7月18日、湯原温泉ミュージアムでガンガントークが開催されました。湯原の将来について本音をぶつけ合ってもらう機会を設けようと地元有志による団体「湯原っしい」が企画。全国で活躍する刈谷裕子さんをファシリテーター（進行役）に迎え、湯原の自慢できることや残念なこと、住んでいて楽しいことなどを参加した中高生や農家、自営業者など約30人が、自身の考え方やアイデアなどを熱く語りました。

湯原の将来を考える
湯原っしい「ガンガントーク」

8/8 (金) はんざき祭り

はんざき (オオサンショウウオ) はちなんだ祭り。温泉街に出現するはんざきねぶたの迫力は圧巻です。

- 時間 祭り▶午後3時～
花火▶午後8時30分～
- 場所 湯原温泉街
- 問い合わせ先 湯原観光協会
TEL0867-62-2526



花火 1,400発

夏だ! 祭り! 花火だ!

真庭の代表的な夏祭りを紹介するよ



8/14 (木) 久世夏祭り2014 リバーサイドフェスティバル

ダンスや早川太鼓などのステージイベントが盛りだくさん。フィナーレには2,500発の花火が上がります。

- 時間 祭り▶午後3時～
花火▶午後8時30分～
- 場所 久世河川公園
- 問い合わせ先 真庭商工会
TEL0867-42-4325



花火 2,500発



花火 550発

8/15 (金)

大宮踊、ひるぜん花火大会

大宮踊は国指定の重要無形民俗文化財で、県下三大踊りの一つ。花火大会では尺玉の大輪が蒜山の夜空に美しく咲きます。

- 時間 花火▶午後8時～
踊り▶午後8時30分～
- 場所 福田神社
- 問い合わせ先 真庭商工会蒜山支所
TEL0867(66)3390

まはちのスキッ!!

編集後記

運動不足、ということはここでさんざん告白してきました。減らない体重がそれを表すように、相変わらず運動不足です。ときにダイエットも試みますが、「この世で一番つらいのは減量苦では?」と思うほどの深手を負っていつも断念。やっぱりスポーツで楽しく爽やかに汗をかくのがいいですね。子どもと一緒に運動あそびから始めてみようかな...

江崎

子どもの頃、お盆は毎年のように市内の親戚の家を訪れ、いとこや両親と一緒に祭りに出かけるのを楽しみにしていました。今でもバザーや花火など楽しかった思い出は覚えています。今年も市内各所で催しが行われていますので、思い出作りに子どもさんやお孫さん、ご家族で行ったことのないイベントにも足を運んでみてはいかがでしょうか。

小山

取材で、行ったことがない場所や行事に行く機会が増えました。写真では見たことがあっても、実際に現地に行ってみると、まったく違う場所のように感じます。直接、現地の雰囲気を感じたいというところが大切だと実感しています。これからも、いろいろ取材にお邪魔します。皆さん「真庭人」への掲載をお願いします。嫌がらずにお願ひします。

横山